

「北区立滝野川もみじ小学校ブログ」公開中（下記 QR コードよりご覧ください。）

令和5年度 11月号

北区立滝野川もみじ小学校



滝野川

もみじ小だより

令和5年10月31日

校長 近藤 充 廣



One for All、All for One

副校長 廣野 聡

日ごとに、秋の深まりを感じる今日この頃です。先日行われた運動会は、途中、雨で中断する場面もありましたが、多くの保護者の方にご参観いただき、大成功で終えることができました。保護者の皆様には、体調管理や使用する用具の準備だけでなく、子供たちの頑張りを認め励ます等、様々な場面でご協力を賜りました。ありがとうございました。

子供たちは、練習期間中、10月とは思えないような気候の中、一生懸命練習に取り組み、本番は、どの子の顔にも自信と笑顔があふれていました。また、全校競技の大玉送りでは、最後までどちらが勝つか分からないスリリングな展開に、見ているこちらにも手に汗を握りました。また、自分の演技だけではなく、他学年の演技を見て、歓声が上がったり、歌を口ずさんだり一緒になって楽しんでいる様子も見られました。さらに、前日準備や当日の係の仕事等で運動会を支えてくれた高学年の姿にも感銘を受けました。とても実りの多い一日となりました。

今年の運動会は、保護者の入替を行わず、地域の皆様、ご来賓の皆様もご招待して行いました。昨年度より多くの方々にお越しいただくにあたり、受付の混雑や限られた観覧スペース、長時間の立ち見での観覧等、心配な面もありましたが、大きな混乱なく進められたのではないかと思います。また、終了時刻が遅くなってしまったため、片付けはおやじの会の皆様をはじめ、PTA 役員の皆様、保護者の皆様にやっていただきました。改めて感謝申し上げます。

さて、9月から10月にかけて行われたラグビーW杯は、南アフリカの4度目の優勝で幕を閉じました。日本代表は残念ながら予選敗退となりましたが、2ヶ月に及ぶ熱戦の数々に胸を躍らせ、改めてラグビーという競技の素晴らしさを感じました。ラグビーの魅力の1つに多様性ということが挙げられます。チームのメンバーは、小柄で俊足を生かして敵陣に攻め入る選手もいれば、長身を生かして空中高くにあるボールをキャッチする選手、どっしりとした体格でスクラムを組んだり、相手の攻撃をタックルで止めたりする選手、キックの上手な選手、パスの上手な選手など様々です。チームのメンバーは、「One for All、All for One」の精神でチーム一丸となり勝利を目指して戦います。また、外国にルーツをもつ選手が多く在籍しているのも特徴の1つです。彼らは、日本のため、チームのため、必死にプレーをしています。そこには、日本人だから、外国出身だからといった事は一切ありません。学校においても、一人一人個性の違う子供たちが、互いを尊重し、助け合い、支え合って学校生活を送れるよう、指導をしています。それぞれが自分のもっている力を発揮し、輝けるような学校をこれからも目指していきたいと思ひます。

東京都では毎年6月、11月をふれあい（いじめ防止強化）月間として、いじめや不登校、暴力などの問題行動を未然に防止し、子供たちの健全育成を目指して取組を行っています。本校でも、「いじめアンケート」を実施しています。アンケートで記述のあった内容については、詳しく聞き取ったり、必要がある場合には指導を行ったりしています。また、校内委員会を月1回開催し、全教員で子供の課題について情報共有や協議を行う時間を設けております。さらに、道徳、学級活動、全校朝会と様々な場面で、いじめを許さない心を育てています。お子様の様子で、気になることがありましたら、いつでも学校までお問い合わせください。子供たちが「明日も来たくなる学校」を目指して、今後ともご理解、ご協力をよろしくお願ひいたします。

♪ 11月の行事予定 ♪

| | | |
|----|---|---|
| 1 | 水 | 朝学習 安全指導 開校記念日 区SC 大人と子どものための読み聞かせの会 |
| 2 | 木 | 児童集会 B時程 |
| 3 | 金 | 文化の日 開 |
| 4 | 土 | |
| 5 | 日 | 開 |
| 6 | 月 | 全校朝会 委員会活動 |
| 7 | 火 | 算数タイム |
| 8 | 水 | 朝学習 区SC |
| 9 | 木 | 体育朝会 |
| 10 | 金 | 朝読書 B時程 4時間授業 都SC 就学時健診 |
| 11 | 土 | 朝読書 土曜授業 防災教室 |
| 12 | 日 | 開 |
| 13 | 月 | 全校朝会 |
| 14 | 火 | 算数タイム 避難訓練 学芸会特別時間割始 |
| 15 | 水 | 朝学習 4時間授業 区SC |
| 16 | 木 | 児童集会 なかよし班遊び |
| 17 | 金 | 朝読書 都SC |
| 18 | 土 | サブファミリー・リセ合同スポーツ大会 |
| 19 | 日 | 開 |
| 20 | 月 | 全校朝会 クラブ活動 |
| 21 | 火 | 算数タイム |
| 22 | 水 | 朝学習 4時間授業 区SC 校内研究授業 (4年2組) |
| 23 | 木 | 勤労感謝の日 開 |
| 24 | 金 | 音楽朝会 都SC |
| 25 | 土 | |
| 26 | 日 | 開 |
| 27 | 月 | 全校朝会 委員会活動 |
| 28 | 火 | 算数タイム 5時間授業 学芸会係打ち合わせ (6年) |
| 29 | 水 | 朝学習 区SC |
| 30 | 木 | 児童集会 |

開は、「校庭開放」実施予定日です。

都SC・・・都スクールカウンセラー来校日

区SC・・・区スクールカウンセラー来校日

◇11月のめあて

| | |
|----|----------------|
| 生活 | 進んで仕事をしましょう。 |
| 保健 | うすぎの習慣をつけましょう。 |
| 給食 | 感謝して食べましょう。 |

大人と子どものための読み聞かせの会について

11月1日(水)9時30分頃から1・3・5年生に向けて、10時40分から2・4・6年生に向けて、「大人と子どものための読み聞かせの会」の中井 貴恵様に「ちいちゃんのかげおくり」の読み聞かせをしていただきます。

保護者の皆様の参観は、事前の申し込み制となっております。参観申し込み票を提出いただいた方は、開始時刻前までに体育館へお越しください。

土曜授業について

11月11日(土)の土曜授業では、各学年で防災教室を行います。災害から身を守る方法について知り、防災への意識を高める学習を行います。

1～3年生は学級担任が防災に関する授業を行い、4～6年生は日本赤十字社による防災セミナーを受講します。

保護者の皆様の参観については、時間帯を区切ることなく、全学年、2・3校時に参観していただけます。また、4年生の保護者の皆様のみ、1校時の防災教室も参観していただけます。

詳細については、後日配布する「11月土曜参観のお知らせ」でご確認ください。

学芸会について

12月8日(金)、9日(土)に学芸会を行います。1年生から6年生まで、学年ごとに劇を演じます。8日(金)が児童鑑賞日、9日(土)が保護者鑑賞日です。

11日(月)は振替休業日となります。

9日(土)は5時間授業です。給食を提供しますので、弁当を持たせていただく必要はありません。予め、ご予約おきください。

詳細については、後日配布する「学芸会のお知らせ」でご確認ください。